

Communiqué de presse

En ce printemps 2013, les Français, qui se sentent méprisés par le pouvoir, se rappellent à l'attention de leurs gouvernants en s'exprimant notamment dans la rue. Ils se rassemblent au cours de manifestations, multiples et parfois gigantesques. Ils accueillent les ministres en déplacement avec tambours et trompettes. Ils se réunissent dans les centres-villes autour de Veilleurs pacifiques. Ils se constituent en groupes originaux, et agissent avec souplesse et détermination, comme les Homen, les Mères veilleuses ou les Antigone. **Leur trait commun dans la résistance : la paix, la joie, la sérénité...et la volonté.**

À leur encontre, le pouvoir fait preuve d'une violence chaotique : la répression est à l'ordre du jour, mais est menée de façon sélective, car elle ne touche que de pacifiques manifestants.

Qu'a donc fait le pouvoir pour favoriser cette levée massive de Français qui ne cherchent que le bien commun ? Pourquoi et comment développe-t-il à leur encontre une telle violence ? François Billot de Lochner répond à ces questions dans son nouveau livre :

La répression pour tous ?

qui sort le 18 juin, et démontre de façon implacable que la répression est fort sélective...

François Billot de Lochner préside la Fondation de service politique, ainsi que Liberté politique et le collectif France Audace. Il est l'auteur de plusieurs essais engagés.

Contact presse : Chantal Berthion

Tél port : 06 74 26 67 33 -- 06 84 63 36 77

Mail : "Chantal Berthion" <chantal.berthion@libertepolitique.com>